

JUMP!!

熊谷市立江南南小学校 第6学年 学年だより

3月号 令和5年2月28日(火)

学校目標

- すすんで学ぶ子(知)
- 思いやりのある子(徳)
- たくましい子(体)

学年目標

- よく聞き、考え、自ら学ぶ子
- 思いやりの心をもって行動する子
- 心と体をきたえ子



卒業まであと16日！最高学年として…

日に日に、日差しに暖かさを感じることができるようになりました。校庭の桜は、静かに春の準備をしており着実に春の訪れを感じるこの頃です。

さて、6年生が江南南小学校へ登校するのもあと16日となり、校内では、卒業に向けての準備も始まりました。6年生を送る会や校内清掃、卒業式練習などを通して、「卒業」をさらに実感するのではないのでしょうか。残り少ない日々を大切に過ごしたいと思います。

3月23日の卒業式、子供たちは、小学校6年間を終え、卒業証書を手にしめます。今までのがんばり、たくさんの思い出、新しい世界への夢と希望を胸にはばたいていくことでしょう。その日まで充実した日々が送れるように、また、「有終の美」を飾れるように、担任一同努力してまいります。保護者の皆様には、今まで同様、ご支援・ご協力をよろしくお願い致します。

栄養教諭の先生に授業をしていただきました

それぞれのクラスで江南北小学校の栄養教諭の先生に出前授業をしていただきました。授業は「1食分の献立をたてよう」という内容でした。今まで学習した「ご飯とみそ汁や茹でる・炒める」を生かしながら栄養バランスに気を付けて1食分の献立を立てていました。「家族にふるまいたい。」という声もありましたのでぜひご家庭でお子さんと一緒に調理してみてください。

ご参観ありがとうございました！

授業参観(感謝の会)では、多くの方にご参観いただきましてありがとうございました。児童たちは、当日まで一生懸命準備をしていました。あと少しの小学校生活ですが、引き続きのご協力をよろしくお願い致します。

学級委員さんお世話になりました。

1年間、様々な活動にお力添えをいただきました学級委員さんに、厚く御礼申し上げます。
ありがとうございました。